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Martedì 30 novembre ore 10.30 Bim

Siamo lieti di invitarla alla conferenza stampa di presentazione della manifestazione “L’Arte della cucina  a Teramo – XV
edizione – L’Abruzzo incontra la Campania”, organizzata dall’Aics Teramo per la valorizzazione dei prodotti tipici e del
turismo eno-gastronomico. Alla conferenza, che si svolgerà martedì 30 novembre alle 10.30, nella sala conferenze del
Consorzio  Bim  Teramo,  in  viale  Cavour  25,  parteciperanno  rappresentanti  della  Provincia,  dei  Comuni  di  Teramo  e
Giulianova, i dirigenti scolastici degli istituti Di Poppa-Rozzi e del V.Crocetti, Maria Manetta e Leonilde Maloni, e i dirigenti
dell’Aics.

Teramo. ATR di Colonnella: questo pomeriggio riunione in Regione
ATR di Colonnella:  questo pomeriggio riunione in Regione
Il presidente Catarra si incontrerà questo pomeriggio con l’assessore regionale allo Sviluppo Economico, Alfredo Castiglione.
La riunione è stata chiesta dal Presidente per rappresentare la situazione dell’ATR di Colonnella e individuare, insieme alla
Regione Abruzzo, le iniziative da intraprendere a sostegno del polo del carbonio teramano. L’incontro avrà luogo a Pescara,
presso la sede dell’Assessorato, a partire dalle 15.30.

Teramo 29 novembre 2010

Teramo. l’ordine del giorno del Consiglio Provinciale, convocato
per domani 30 Novembre alle ore 15.
l’ordine del giorno del Consiglio Provinciale, convocato per
domani 30 Novembre alle ore 15.

1. X Settore – rel. Ass. re Di Michele – Commissione 1°;
Piano  di  dimensionamento  ed  ampliamento  dell’offerta  formativa
delle  Istituzioni  scolastiche  statali  della  Provincia  di  Teramo.
2. IV Settore – Bilancio e Finanze – rel. Ass. re Di Giacinto –
Commissione 3°;
Ratifica  deliberazione  della  Giunta  n.478  del  29/10/2010  avente  ad
oggetto  “Bilancio  e  Finanze  –  Quarta  Variazione  al  Bilancio  di
previsione  Anno 2010.
3. IV Settore – Bilancio e Finanze – rel. Ass. re Di Giacinto –
Commissione 3°;
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Ratifica deliberazione della Giunta n. 491 dell’11/11/2010 avente ad
oggetto  “Bilancio  e  Finanze  –  Quinta  Variazione  al  Bilancio  di
previsione  Anno 2010.
4. IV Settore – Bilancio e Finanze – rel. Ass. re Di Giacinto -
Commissione 3°;
Variazione  al  Bilancio  di  previsione  per  l’esercizio  finanziario  2010
–Assestamento  generale.
5. XII Settore – rel. Ass. re Di Giacinto – Commissione 3°;
Criteri  Generali  per  la  ridefinizione  dell’assetto  organizzativo
dell’Ente  alla  luce  dei  principi  contenuti  nella  D.  Lgs  n.  150/2009.
6.  Affari  Istituzionali  –  relatore  il  Presidente  –  Commissione
8°;
Testo Unico Enti  Locali  n.  267/2000 art.  96 “Riduzione organismi
Collegiali”. Provvedimenti.
7. V Settore – relatore Ass. re Falasca – Commissione 5°;
Ristrutturazione  edilizia  sede  comunale  interventi  di  riparazione
danni  subiti  dal  Sisma  ed  abbondanti  piogge.  Costruzione  sala
polifunzionale. Abbattimento barriere architettoniche. Deroga ex art.
64 L.R. n. 18/83 nel testo vigente. Nulla – Osta.
8. O.d.G. Servizio Idrico Integrato. Attribuzione alle Province
delle funzioni degli ATO.

CORROPOLI/UNI ADRIATICA: IDV CHIEDE UN CONSIGLIO COMUNALE
STRAORDINARIO,  IL  PARERE  DELL’UNIONE  DEI  COMUNI  E
L’INTERVENTO  DELL’ON.  DI  STANISLAO
Corropoli, 28 Novembre 2010

CORROPOLI/UNI ADRIATICA: IDV CHIEDE UN CONSIGLIO COMUNALE STRAORDINARIO, IL PARERE  DELL’UNIONE DEI COMUNI
E L’INTERVENTO DELL’ON. DI STANISLAO

“L’amministrazione  di  Corropoli  sembra  rispecchiare  in  pieno  il  Governo  nazionale.  Se  da  una  parte  abbiamo  una
maggioranza che a tutti i costi vuole approvare una riforma universitaria criticata da tutte le parti sociali che metterà
letteralmente in ginocchio l’intero sistema universitario non calcolando assolutamente le richieste e proteste di studenti e
professori, dall’altra abbiamo un’amministrazione comunale che non tiene assolutamente conto delle problematiche e delle
esigenze del territorio e soprattutto dell’università teramana.” Il cons. comunale IDV Franco Falò commenta così l’arrivo di
Uni Adriatica nel teramano e soprattutto a Corropoli. “ Ora più che mai è necessario rafforzare e migliorare e non affossare
ulteriormente  le  istituzioni  già  presenti  sul  territorio.  L’Università  degli  studi  Teramo  è  una  risorsa  fondamentale  e
indispensabile non solo per la nostra provincia, ma per tutto il Paese ed è evidente che sarà profondamente danneggiata ed
intralciata dalla nuova università online. Nonostante le forti perplessità manifestate da tutti i  partiti di centro destra –
conclude Falò – il Sindaco non sembra preoccuparsene, con grande stupore! Chiederò un consiglio comunale straordinario e
l’intervento dell’Unione dei Comuni per capire fino a che punto questa scelta sia sensata e chi davvero ne gioverà vantaggio.
Ho chiesto,  altresì,  all’On.  Di  Stanislao di  farsi  portavoce in Parlamento delle questione perché alla  fine di  tutto non siano
ancora una volta gli studenti a pagare.”

Franco Falò
IDV Corropoli
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Teramo.  domenica  28  novembre,  sono  state  organizzate  dei
gazebo di  Futuro  e  Libertà

FUTURO e LIBERTA'

domenica 28 novembre, sono state organizzate dei gazebo di Futuro e Libertà per far conoscere e sottoscrivere il “Manifesto
per l’Italia”, il documento politico che raccoglie i valori fondamentali del nuovo partito, presentato da Gianfranco Fini e dal
movimento futurista in occasione della convention di Perugia delle scorse settimane. I gazebo saranno a Teramo, in Corso
San Giorgio angolo con Piazza Martiri e a Martinsicuro in Piazza Cavour.

Teramo.  “VIVI  L’EMOZIONE  DEL  GRAN  SASSO  D’ITALIA”:
PRESENTATA A TERAMO LA STAGIONE SCIISTICA 2010/2011
“VIVI L’EMOZIONE DEL GRAN SASSO D’ITALIA”:

PRESENTATA A TERAMO LA STAGIONE SCIISTICA 2010/2011
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una foto della presentazione della stagione sciistica dei Prati di Tivo

Dalla Camera di Commercio di Teramo 135mila euro per mettere in campo una campagna promozionale e pubblicitaria.
Sulle piste arriva il Torneo Sangritana

Teramo, 27 novembre 2010 – Una stagione all’insegna del rilancio turistico dei Prati di Tivo per favorire il ritorno sulle piste
degli  sciatori  più  affezionati,  la  promozione  della  nuova  seggio-cabinovia  con  offerte  speciali  per  l’acquisto  degli  skipass
stagionali, l’organizzazione di eventi e competizioni sportive e la messa in rete di tutti gli operatori e le istituzioni del
territorio.

La stagione sciistica 2010/ 2011 dei Prati  di  Tivo è stata presentata stamattina a Teramo nella sala audiovisivi  della
Biblioteca  “Delfico”  dal  presidente  della  Sangritana,  Pasquale  Di  Nardo,  insieme  al  presidente  della  Provincia  Valter
Catarra, al presidente della Gran Sasso Teramano, il senatore Doriano Di Benedetto, al presidente della Camera di
Commercio di Teramo, Giustino Di Carlantonio, e a Michael Mair, attuale allenatore del comitato abruzzese della Fisi
(Federazione italiana sport invernali) ed ex campione del mondo di discesa libera.

Sangritana – in qualità di gestore dei nuovi impianti di risalita – ha lanciato l’apertura della stagione nel segno della
collaborazione con tutte le istituzioni del territorio e in particolare con la Gran Sasso Teramano – società misto pubblico-
privata che ha portato avanti la realizzazione dei nuovi impianti – e con l’associazione degli albergatori di Prati di Tivo e
Prato Selva. Al loro fianco un’ampia disponibilità è stata offerta anche dal presidente della Camera di Commercio di Teramo,
Giustino Di Carlantonio che ha annunciato lo stanziamento di 135mila euro per la promozione della località sciistica.
“Dopo l’apertura dei nuovi impianti ci sono tutte le condizioni per un vero sviluppo turistico” ha spiegato Di Carlantonio
“servono però le risorse e per questo investiremo 135mila euro per attirare nuovi turisti con una campagna di promozione e
pubblicità che affiancherà quella della Sangritana”.

Come ha ribadito il presidente di Sangritana Pasquale Di Nardo “il nostro impegno non è solo quello di trasportare le
persone sul Gran Sasso ma di promuovere il territorio, speriamo che quest’anno la neve arrivi ed è chiaro che ci interessa
portare più persone possibili,  ma per  fare questo non serve solo la  tecnologia,  dobbiamo valorizzare le  bellezze del
territorio”. Di Nardo ha poi ricordato la campagna promozionale – in corso fino al 12 dicembre – per l’acquisto degli skipass
stagionali che permette l’acquisto di un abbonamento a 300 euro con la possibilità di averne un altro in omaggio
da regalare ad un amico o a un familiare.

“Questa  presentazione  vuole  rappresentare  un  modo  diverso  di  vedere  le  cose,  una  visione  strategica  da  parte  di
Sangritana,  della  Gran  Sasso  Teramano  e  della  Provincia”  ha  spiegato  poi  Catarra  “c’è  bisogno  di  spingere
sull’infrastrutturazione  del  territorio,  non  solo  dei  Prati  di  Tivo  ma  anche  di  Prato  Selva,  abbiamo  approvato  un
cronoprogramma degli investimenti e siamo in piena corsa”.

I  prossimi interventi da mettere in campo sono stati illustrati dal presidente della Gran Sasso Teramano, Doriano Di
Benedetto. “Abbiamo finora raggiunto tutti gli obiettivi prefissati, anche l’allargamento delle piste è stato avviato” ha detto
“il punto da cui ripartire è il collegamento con San Gabriele, su questo è aperto il confronto, siamo certi che questa
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mossa sia strategica per “riutilizzare”, se così si può dire, anche i turisti che vengono sia dal Lazio che dalle Marche”.

Come testimonial delle competizioni sciistiche che caratterizzeranno la stagione invernale dei Prati di Tivo è intervenuto
Michael Mair, ex campione del mondo di discesa libera ed allenatore della nazionale femminile. Mair è attualmente
allenatore della sezione giovanile del comitato abruzzese della Fisi.

“Sono molto orgoglioso di dare il mio contributo” ha commentato “in Abruzzo ci sono ragazzi molto motivati, se riusciremo a
dare loro il giusto supporto tecnico possiamo tirare fuori dei bei campioni. E mi auguro che con le gare che porteremo a Prati
di  Tivo tanta altra gente possa venire a divertirsi  sulla neve”.  Prati  di  Tivo ospiterà, infatti,  alcune gare del Trofeo
Sangritana di sci alpino, valido per il campionato italiano allievi e ragazzi, un’iniziativa che è stata illustrata dal presidente
della Fisi Abruzzo, Domenico Di Sano, e dal responsabile sci alpino Cristiano Ferrante. “Grazie a Sangritana siamo
riusciti a mettere su questo circuito di gare che è per i ragazzi il trampolino di lancio verso l’agonismo” ha spiegato Ferrante
“tre gare saranno ospitate a Prati di Tivo insieme al gran finale che si terrà a marzo”.

A conclusione della conferenza stampa il presidente di Sangritana ha reso noti alcuni dei risultati dell’indagine di customer
satisfaction condotta nell’agosto 2010 su oltre 600 utenti della cabinovia, indagine che ha evidenziato il forte appeal dei
nuovi impianti di risalita e l’incremento delle presenze turistiche, che si è attestato in estate intorno al +25%.

Michael Mair ex campione del mondo ed allenatore Fisi Abruzzo

Le offerte per la stagione 2010/2011

Tra le prime operazioni per il lancio della stagione 2010/2011 c’è la campagna pubblicitaria per la promozione degli
impianti di Prati di Tivo partita lo scorso 12 novembre, all’insegna dello slogan “Sciamo insieme”. Lo scopo principale è la
promozione  dell’acquisto  dello  skipass  stagionale  con  un’offerta  speciale  che  permette  di  comprare  un
abbonamento  a  300  euro  e  di  averne  un  altro  in  omaggio  da  regalare  ad  un  amico  o  a  un  familiare.  L’offerta  per
l’acquisto dello skipass stagionale – inizialmente in vigore fino al 23 novembre – è stata prolungata fino al 12 dicembre per le
molte richieste già pervenute. Un’offerta commerciale, questa, che vuole non solo incentivare l’acquisto degli abbonamenti
stagionali ad un prezzo praticamente dimezzato ma soprattutto favorire il ricrearsi di una comunità affezionata di sciatori e
utenti degli impianti dei Prati di Tivo.

Sconti e agevolazioni sono previste anche per gli sciatori più fedeli: chi era in possesso dell’abbonamento stagionale
della passata stagione invernale potrà rinnovarlo a soli 150 euro e riceverà in omaggio 5 tessere giornaliere feriali. Ulteriori
sconti sono previsti per gli iscritti agli sci club convenzionati e non, per i ragazzi dai 7 ai 14 anni, per gli over 60 e per le
famiglie.

Lo skipass giornaliero feriale costerà 21 euro, quello festivo 25 euro: tutti gli altri prezzi e le modalità di abbonamento sono
consultabili sul sito www.pratiditivo.it o chiamando lo 0861-950605.

Grazie ai nuovi impianti, inoltre, da quest’anno gli sciatori potranno non solo usufruire delle tradizionali discese ma anche
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tornare a cimentarsi sulla pista nera “della Madonnina”, raggiungibile grazie alla seggio-cabinovia.

L’identikit del turista medio: tutti i risultati dell’indagine di customer satisfaction

Un turista su quattro ha scelto quest’estate come meta Prati di Tivo per il suo nuovo impianto di seggio-cabinovia, basandosi
soprattutto sul passaparola e sulla familiarità con la località. Nel 65% dei casi quello dei Prati di Tivo è un turismo di
giornata, mosso soprattutto dalle attrattive naturali, sportive e di divertimento che la località può offrire. Nel 96% dei casi i
turisti consiglierebbero ad altri Prati di Tivo come meta di vacanza e oltre il 70% giudica molto positivamente il servizio
offerto dagli impianti. E’ questo l’identikit del turista medio dei Prati di Tivo emerso dall’indagine di customer satisfaction
realizzata dalla Sangritana, durante l’agosto 2010 su oltre 600 utenti della cabinovia.

Dai risultati emerge che il 35% dei turisti intervistati non era mai stato prima ai Prati Di Tivo, un dato che sottolinea la
necessità  di  migliorare  la  rete  di  promozione,  limitata  finora  essenzialmente  al  passaparola  e  alla  conoscenza  pregressa
della località. Per quanto riguarda la percezione del servizio legato ai nuovi impianti, il giudizio dei turisti nei confronti del
personale  è  stato  positivo,  in  particolare  per  quanto  concerne  la  cordialità,  l’efficienza  e  la  disponibilità.  In  generale  il
servizio è stato ritenuto utile, sicuro, accessibile e piacevole, nonostante il 49% del campione abbia suggerito la possibilità di
abbassare il costo del biglietto e di introdurre tariffe agevolate per le comitive.

L’analisi di customer satisfaction portata avanti durante l’estate da Sangritana continuerà anche nel corso
dell’intera stagionale invernale, in modo da rilevare tutte le tendenze e le possibilità di miglioramento indicate dai turisti
e dagli utenti degli impianti.

Il Torneo Sangritana sulle piste dei Prati di Tivo

Grazie  alla  collaborazione  con  il  comitato  regionale  abruzzese  della  Fisi  (Federazione  italiana  sport  invernali)  e  alla
partnership con Sangritana, le piste dei Prati di Tivo torneranno quest’anno ad essere protagoniste di gare di sci alpino. La
località ospiterà infatti alcune gare del Torneo Sangritana, valido per il campionato italiano allievi e ragazzi che sarà
assegnato allo sci  club che avrà ottenuto il  maggior punteggio su una base dei primi cinque atleti  classificati  in ogni gara
circoscrizionale e nel campionato regionale. Inoltre verranno premiati i primi tre atleti di ogni categoria risultanti dalla
classifica generale.

Questo circuito è di notevole importanza in quanto rappresenta per i ragazzi l’inizio dell’attività agonistica vera e propria.
Prevede un ciclo di 9 gare che si svolgeranno, oltre che ai Prati,  anche nelle altre stazioni abruzzesi con il  seguente
calendario:

– 9 gennaio 2011 Prati di Tivo gara di Slalom Gigante;
– 16 gennaio 2011 Prati di Tivo gara di Slalom;
– 29 gennaio 2011 Campo Felice gara di Super Gigante;
–  6 febbraio 2011 Prati di Tivo gara di Slalom Gigante;
– 13 febbraio 2011 Ovindoli gara di Slalom;
– 19 febbraio 2011 Campo Felice gara di Super Gigante;
– 4 marzo 2011 Ovindoli Campionato Regionale gara di Super Gigante;

– 5 marzo 2011 Ovindoli Campionato Regionale gara di Slalom;
– 6 marzo 2011 Ovindoli Campionato Regionale gara di Slalom Gigante;

La  fase  finale  avrà  luogo  a  Prati  di  Tivo  il  13  marzo  2011  con  la  premiazione  della  classifica  generale  del  Trofeo
Sangritana, dei primi tre atleti di specialità e dello sci club che avrà totalizzato il maggior numero di punti in base alla tabella
di Coppa del mondo.



Teramo. E’ operativo il Piano Neve Questa mattina problemi su
alcuni tratti delle provinciali di Crognaleto e Cortino per il lastrico
ghiacciato
E’ operativo il Piano Neve

Questa mattina problemi su alcuni tratti delle provinciali di
Crognaleto e Cortino per il lastrico ghiacciato

Attivato il Piano neve. Nel servizio, attivo 24 ore al giorno, sono
impegnati 50 dipendenti e 40 ditte esterne: 15 di queste sono state
ingaggiate a tempo pieno, le altre intervengono su richiesta. Cento i
mezzi a disposizione: 20 sono quelli dell’autoparco della Provincia;
80 appartengono alle ditte esterne.

Ai privati sono affidati 15 comprensori montani per una rete stradale
complessiva di 357 chilometri; 350 mila euro la somma destinata al
Piano neve.

Per quanto riguarda le attività di pronto intervento, l’Assessorato alla
Viabilità, ha disposto il servizio di reperibilità attivo 24 ore al giorno
attraverso il numero verde 800017069 che va utilizzato solo per le
segnalazioni  o  per  la  richiesta  di  informazioni  sulla  rete  stradale
provinciale.

Nelle  prime  ore  della  giornata  si  è  verificato  qualche  problema  su
alcuni tratti provinciali nei territori di Crognaleto e Cortino a causa
del lastrico ghiacciato. A Crognaleto lo scuolabus è rimasto bloccato
in attesa del mezzo spargisale.

A  questo  proposito,  l’assessore  alla  viabilità  Elicio  Romandini,
dichiara: “E’ evidente che qualcosa non ha funzionato e me ne scuso
con i cittadini, ho parlato anche con il Sindaco per rappresentargli
l’accaduto. Lunedì ho una riunione con il settore per mettere a punto
meglio gli aspetti operativi del Piano ed evitare che episodi di questo
genere  possano ripetersi.  Devo sottolineare,  però,  che l’ente  sta
facendo uno sforzo notevole, sia dal punto di vista organizzativo che
economico, per garantire la sicurezza su tutta la rete stradale tenuto
conto che i nostri bilanci si destreggiano fra tagli di risorse, riduzione
degli straordinari per il personale, mancanza di operai. Nonostante
questo non potremo mai garantire la sorveglianza 24 ore al giorno su
tutte le strade mentre sicuramente dobbiamo garantire gli interventi.
Questa  notte,  poi,  si  sono  verificate  condizioni  molto  particolari
perchè in quella come in altre zone di alta montagna ha piovuto e
quindi sarebbe stato inutile spargere il sale; poi nelle prime ore della
mattinata c’è stato un abbassamento della temperatura e quindi la
formazione del lastrico ghiacciato”.
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Teramo 27 novembre 2010

Teramo. L’Associazione Amici degli Animali della città di Teramo
visti i numerosi articoli on-line riguardanti il caso dell’Assessore
teramano Di Stefano
L’Associazione Amici degli Animali della città di Teramo visti i numerosi articoli on-
line riguardanti il caso dell’Assessore teramano Di Stefano
:al  quale  è  stata  ritirata  la  patente  per  un  tasso  alcolemico  LEGGERMENTE
superiore al tollerato , e, considerando che la notizia si è propagata palleggiando in
ogni dove sulla rete;
ha  ritenuto  DOVEROSO  DOPO  ATTENTA  RIFLESSIONE  manifestare  A  MEZZO
STAMPA la propria solidarietà al giovane Assessore. La Presidente Villanova e la
sua compagine sociale si sono altresì rammaricati E, FORTEMENTE INDIGNATI per
aver assistito ANCORA UNA VOLTA alla solita ESASPERATA gogna mediatica da
parte dei  mezzi  di  comunicazione NEI  CONFRONTI  DI  UN CONCITTADINO,  PER
GIUNTA RAPPRESENTANTE MASSIMO del settore ambiente e animali della nostra
amata città.
SI RITROVA ALTRESI’ NELLA SPIACEVOLE VICENDA DEL DI STEFANO UN PARALLELO
SIMILE A CIO’ CHE ACCADDE ALL’ASSOCIAZIONE AMICI DEGLI ANIMALI DI TERAMO
DAL MESE DI MARZO 2010 IN POI E CHE NE VIDE COMPROMESSA L’IMMAGINE
SOTTO  IL  FUOCO  INCROCIATO  DI  ATTACCHI  MEDIATICI  BIECHI  E  DI  BASSO
SPESSORE. DA TALE GOGNA MEDIATICA, SPIACE RICORDARLO,25 ANNI DI ONESTO
ANIMALISMO DELLA NOSTRA BENEAMATA ASSOCIAZIONE, VENIVANO MESSI ALLA
BERLINA, ED UN UN RICOVERO PER FILINI RANDAGI IN DIFFICOLTA’, DEMOLITO
DOPO CHE PER ANNI AVEVA ASSISTITO DECINE E DECINE DI GATTI DI TUTTO IL
TERRITORIO  TERAMANO.  ANCORA  OGGI  A  DISTANZA  DI  TEMPO  AMICI  DEGLI
ANIMALI SOFFRE DELLE MOLTE FERITE INFERTE E CHE TARDANO A GUARIRE. IL
PENSIERO è SEMPRE RIVOLTO AI GATTI CHE FURONO TRASFERITI IL 1° APRILE 2010
IN QUEL DI GATTIA E CHE MAI PIU’ FURONO VISIONATI. INOLTRE L’ASSOCIAZIONE
MANIFESTA LA SUA IMPOTENZA DI FRONTE ALLE NUMEROSE RICHIESTE DI AIUTO
CHE  PERVENGONO  AI  PROPRI  RECAPITI  DA  PARTE  DI  CONCITTADINI  CHE
RACCOLGONO  GATTI  FERITI  O  MALATI.PER  CONCLUDERE  UN  PLAUSO
ALL’ASSESSORE  DI  STEFANO  ED  ALLA  SUA  ONESTA’  PER  AVER  AMMESSO
CONDIDAMENTE LE PROPRIE COLPE; MA PLAUSO VA’ FATTO E SOTTOLINEATO ALLE
FORZE DELL’ORDINE CHE HANNO PORTATO AVANTI IL LORO LAVORO SENZA FARE
DUE PESI E DUE MISURE TRA I CITTADINI NEL PRATICARE L’ALCOOL TEST. NON
ULTIMO,  L’INVITO  A  TUTTI  I  GIOVANI,  DA  PARTE  DEGLI  ORGANI  MASSIMI
DELL’ASSOCIAZIONE AMICI DEGLI ANIMALI DI TERAMO, A METTERSI ALLA GUIDA IN
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CONDIZIONI SOBRIE SOPRATTUTTO DI NOTTE PER CONTRASTARE COSI’ I TERRIBILI
INCIDENTI ALL’USCITA DI DISCOTECHE E LOCALI DI DIVERTIMENTO, CHE IN TALUNI
CASI  HANNO VISTO COINVOLTI  ANCHE ANIMALI  CAPITATI  PER SBAGLIO SULLE
CARREGIATE.
CORDIALITA’  L’ASSOCIAZIONE AMICI  DEGLI  ANIMALI  DELLA  CITTA’  DI  TERAMO
O.N.L.U.S.

Teramo. Lega: “AL DI LÀ DEI FAVORI CI SONO I DIRITTI: NO AL
VOTO DI SCAMBIO”.
“AL DI LÀ DEI FAVORI CI SONO I DIRITTI: NO AL VOTO DI SCAMBIO”.

Giulio Geminiani, responsabile del settore Lavoro e dei rapporti con le Organizzazioni sindacali della Lega Nord Abruzzo,
relativamente alla situazione politica generale in provincia di  Teramo ed alla probabile forte astensione dal  voto alle
prossime elezioni, dichiara: “È un dato molto diffuso sentire la gente fare affermazioni tipo: la politica è un affare solo per chi
la fa, tanto non cambia niente e così via. Ma è pur vero che, senza la Politica vigerebbe il caos, l’anarchia, si configurerebbe
un mondo senza regole. Allora diviene necessario che la cittadinanza tutta scelga i suoi rappresentanti in modo attento e
consapevole perché è a questi che affidano la tutela dei propri diritti ed è da questi che dipende il futuro della cittadinanza
stessa.  Si  inizia  con  i  Comuni,  poi  la  Provincia,  la  Regione,  fino  ad  arrivare  al  Governo  Nazionale,  alle  rappresentanze
Europee ed altre, ognuno per le proprie competenze. Questa è la politica! È usanza, spesso in totale buona fede, dare la
preferenza a taluno perché parente o amico, datore di lavoro, amico del parente, amico dell’amico e così via senza, dunque,
una vera consapevolezza; poi la tendenza a lamentarsi. A lamentarsi perché non si vedono rispettati i propri diritti, perché
non vengono rispettate le proposte inserite negli sbandierati programmi elettorali e, non da ultimo, perché non vengono
mantenute quelle promesse fatte all’elettore in cambio del voto. La cittadinanza deve pretendere i diritti da chiunque
governa al di là se costui è amico o parente. Se questo non avviene allora la politica non è più una cosa seria ma diviene una
burla ed allontana la gente dalle Istituzioni.

Noi Lega Nord siamo per il confronto, per le regole, per la trasparenza; non possiamo tollerare che la cittadinanza rinunci ai
diritti solo perché vive in un Comune anziché in un altro.

Noi Lega Nord siamo contro i favori, sinonimo di inganno verso altri, siamo contro le promesse e, ancor peggio, se esse sono
finalizzate ad un posto di lavoro, essenziale per la vita di ognuno.

Coloro che promettono, con fini discutibili, che poi non mantengono creando illusione, vanno banditi ed allontanati dalla vita
pubblica in quanto non meritano il rispetto delle persone perché imbrogliano con la consapevolezza di farlo…A tutto questo
noi della Lega Nord vogliamo mettere la parola fine per il bene di tutti. Per chiunque si senta penalizzato da quanto detto e/o
voglia denunciare una situazione di ritenuta ingiustizia e/o voglia un parere su come sia possibile risolverla, la Lega Nord
Abruzzo nelle sedi di Teramo, Campli, Roseto e nelle altre circoscrizioni, nel pieno rispetto delle regole, si rende disponibile,
insieme ai suoi legali ed interagendo con tutto il movimento politico provinciale, regionale e nazionale, ad accoglierli. Perché
essere Lega Nord è essere con la gente”.

Teramo, lì 27 novembre 2010

L’Ufficio Stampa

Segreteria Provinciale

Lega Nord Abruzzo
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Teramo.  Lega:  “Alla  fiera  dell’est…il  PD-PDS-DS  ha  perso  la
memoria  sull’Università”.
“Alla fiera dell’est…il PD-PDS-DS ha perso la memoria sull’Università”.

Sulla nota del Coordinatore del circolo PD Teramo Est, Sciamanna,  sul nuovo polo di UniTelma, la università
telematica in Provincia di  Teramo, il  Segretario Provinciale della Lega Nord Abruzzo, Franco De Angelis,
rilascia la seguente dichiarazione: “Ci mancava pure il circolo “Teramo est”. Ma quanti circoli del PD ci sono a
Teramo? Speriamo che Verrocchio ce lo faccia sapere anche perché ci chiediamo, un po’ preoccupati, come mai
non  fa  sentire  la  sua  voce  il  Coordinatore  Provinciale  del  PD.  Crediamo che  alla  fiera  dell’est…il  PD-PDS-DS
abbia perso la memoria sull’Università degli Studi di Teramo. Una volta l’Università stava così a cuore all’ex
PDS poi DS e ora PD, tanto che i numerosi esponenti di questo partito si sono schierati, indignati, a difesa
dell’ex Rettore Russi (oggi in Cielo) all’indomani della pubblicazione su “il Giornale”  degli articoli relativi alle
Magnifiche  Spese.  Perché  non  ricordare  con  quanta  passione  sostenevano  l’ex  Rettore  Mattioli  all’indomani
del ricorso del Decano Professor Bernardini sulle procedure elettorali? Ma sì forse è meglio che non dicano
nulla  anche  perché  non  hanno  nulla  da  proporre  per  questo  sostengo  fortemente  la  soluzione
dell’accorpamento ad un Ateneo più forte quale quello di Chieti con un management più capace in grado di:
attuare quella progettualità necessaria allo sviluppo della Provincia di Teramo magari con l’ampliamento
dell’offerta  formativa  con  l’istituzione  di  un  Corso  di  Laurea  in  Astronomia,  uno  in  Agraria;  e  valorizzare
Scienze Politiche ormai in declino con un Corso di Laurea in Scienze Diplomatiche e Relazioni internazionali.
Con questo non vogliamo trasferire le Facoltà a Chieti ma lasciarle a Teramo con un altro tipo di direzione
forse  più  funzionale  ai  cambiamenti  epocali.  Infine  sono  fermamente  convinto  che  la  situazione  attuale
dell’Università  di  Teramo  abbia  necessariamente  origini  antiche”.

Teramo lì, 27 novembre 2010

L’Ufficio Stampa

Segreteria Provinciale

Lega Nord Abruzzo
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